

寄せられた意見

No. 161

受付日	H18. 8. 24	年齢	57歳	居住市町村名	下川町
件名	サンルダムの早期完成のお願いについて				

件名：サンルダムの早期完成のお願いについて

下川に、ダム建設の話が持ち上がって20年ほど立ちます。

現在、雄武につながる道道の付替工事が進んでいますが、ダム本体の岩工には至っておりません。

近年、異常気象による大雨、洪水などに伴う災害が数多く報道され、多数の死者や負傷者が出て、家族の方の悲痛な言葉が耳に残っております。

また田畠の冠水などにより収穫を迎えるようとしている農作物が全滅し農業に多大な被害をもたらしたり、住宅の浸水などによる住民の生活が苦境にたたされております。

北海道でも、年々大雨による洪水、災害が多くなってきており、私の住む下川でも、春先雪解けによる出水により田畠の冠水、床下浸水などがあり、8月22日には1時間に28mmという強い雨に見舞われました。

天気予報を見ても異常に多い大雨洪水警報、注意報、いつ強い雨が来て、大雨による洪水が発生してもおかしくない状況であります。

私も、流域委員会を傍聴させて頂きましたが、この天塩川流域に居住していない委員がたびたび議題の流れを戻すような意見を出されていると感じたのは私の思い過ごしでしょうか、いつまで流域委員会が続くのでしょうか、洪水が起こってからでは遅いのです。

大きな事業を行うためには、環境を無視して進める訳にはいきませんが流域住民の生活、安全を最優先に考え、早期にサンルダムの完成を願う者です。

上川郡下川町

57歳 男